

Sonderveröffentlichung



## TAG DER OFFENEN TÜR

Die Wagenpraxis  
Baienfurt/Niederbiegen 25|06|2022

# Körpertherapie und Klangbehandlung

Die Wagenpraxis von Ludmila Zimmermann und Winfried Burr steht mitten in einem blühenden und malerischen Garten. Die Heilpraktikerin und der Klangtherapeut haben in Baienfurt/Niederbiegen eine gemeinsame Praxis für Naturheilverfahren, Klangbehandlung und Lebensberatung in einem ganz besonderen Bauwagen eröffnet.



Die Wagenpraxis steht im Grünen. FOTO: PRIVAT



Ludmila Zimmermann und Winfried Burr FOTO: LANER

ältesten Behandlungsverfahren und ist als ausleitende Methode in fast allen Kulturen fester Bestandteil der naturheilkundlichen Therapie. Alle ihre Behandlungen werden stark nachgefragt. Prävention ist ihr ein großes Anliegen. So kann ihre Beratung über Nahrungsergänzungsmittel und Vitamine parallel zur Körpertherapie eine wunderbare Unterstützung sein.

**Klangtherapeut und Lebensberater Winfried Burr** Winfried Burr hat viele Fähigkeiten, unter anderem war er zwölf Jahre als Krankenpfleger tätig. „Ich möchte in Lebens- und Sinnkrisen Unterstützung anbieten. Die Menschen können eine Auszeit nehmen und für den Körper Harmonie erleben. Viele kommen hier in die Wagenpraxis und sind überrascht, dass der Wagen so heimelig ist“, sagt er. Sein Raum für Klangbehandlungen ist eine faszinierende Welt für sich. Hier steht ein Klangbett aus dem Berner Oberland, das zum Liegen und Entspannen einlädt. All die Klangschalen, Monochorde und Röhrenglockenspiele sind exakt abgestimmt auf die Grundstimmung des Klangbettes. Winfried Burr erklärt: „Jede Behandlungsstunde ist

individuell. Bei manchen Menschen sind zarte, weiche Klänge die richtigen, bei anderen stärkere. Der Mensch kommt hier verstimmt an. Wenn die Seele in Moll schwingt, bekommt er viel Dur. Und dann kann etwas erklingen, wovon er nicht gewagt hat zu träumen.“ Oft werde während einer Behandlung das kleine Kind im Erwachsenen wieder wach geküsst. Auch geführte Traumreisen und Lebensberatung bietet Winfried Burr an. Auf die Frage, wie es ihm zwei Jahre nach der Eröffnung der Wagenpraxis geht, antwortet er: „Es hat wunderbar angefangen, dann kamen die Lockdowns. Aber jede Krise birgt eine Chance. Und so habe ich jetzt noch mehr Instrumente hier und kann den Menschen eine Fülle an Klängen anbieten, die sich miteinander verweben. Stellen Sie sich vor: Die Menschen kommen hier herein und es ist, als wenn sie in frischem Gras liegen dürfen. Es ist ein Wiedererblühen ihrer Möglichkeiten. Der Glaube wurde uns nicht genommen und es ist ganz klar, die Menschen brauchen das, was sie hier bekommen.“  
Übrigens: Vom Bahnhof Niederbiegen ist man in drei Minuten zu Fuß in der Wagenpraxis.

VON ROSA LANER

**BAIENFURT/NIEDERBIEGEN** – Als vor zwei Jahren ein Schwerlasttransporter die zwölf Meter lange Wagenpraxis anliefern sollte, ahnte noch keiner der Nachbarn, was hier passieren wird. Denn Ludmila Zimmermann und Winfried Burr haben ganz spezielle Fähigkeiten und Möglichkeiten, wie sie Menschen helfen können.

**Tag der offenen Tür am 25. Juni von 10 bis 17 Uhr**  
„Wir präsentieren unsere Arbeit im Grünen, denn draußen gibt es reichlich Sitzplätze und die Besucher können den wunderschönen Garten genießen.“ Ludmila Zimmermann und Winfried Burr strahlen solch eine Herzlichkeit aus, dass man sich in ihrer Gegenwart augenblicklich wohlfühlt. Am

Tag der offenen Tür sind Besucher zu einem Austausch mit den beiden eingeladen – Fragen sind herzlich willkommen.

**Heilpraktikerin Ludmila Zimmermann**  
Ludmila Zimmermann ist ausgebildete Krankenschwester und kennt die Kranken und ihre Leiden. Wenn die klassische Medizin an ihre Grenzen stößt, dann können oftmals die schonenden und natürlichen Methoden der Naturheilkunde ein hilfreicher Weg sein. Deshalb hat sie bereits vor vielen Jahren die Ausbildung zur Heilpraktikerin absolviert. Ludmila Zimmermann sagt: „Zu mir kommen oft Menschen mit muskulären Problemen. Gerade nach einer Covid-Impfung oder Covid-Erkrankung klagen viele über Konditionsschwäche

oder Atembeschwerden. Doch nicht nur danach, überhaupt waren viele Menschen während der letzten zwei Jahre in einer mit Angst besetzten Stresssituation. Dies hat oftmals zu Verspannungen geführt. Nach einer Behandlung in der Wagenpraxis konnten diese Verspannungen gelöst werden.“  
Mit der Fußreflexzonen-Therapie stimuliert sie Nervenpunkte am Fuß, die mit Organen, Muskeln und Regionen des Körpers in Verbindung stehen. Dadurch werden die Selbstheilungskräfte angeregt und gefördert. Die Dorn-Breuß-Therapie besteht aus zwei sich ergänzenden Anwendungen: der sanften Wirbelsäulenthherapie und der energetischen Rückenmassage. Das Schröpfen zählt zu den

[www.schlossbenzenhofen.de](http://www.schlossbenzenhofen.de)

## Die Wagenpraxis



- Naturheilverfahren
- Klangbehandlung
- Lebensberatung

Wir heißen Sie herzlich willkommen zum „Tag der offenen Tür“

25.06.2022 10.00 - 17.00 Uhr  
Am Föhrenried 5/1 88255 Baienfurt  
[www.wagen-praxis.de](http://www.wagen-praxis.de)